

YERVILLE. Le championnat régional pour les basketteurs.

Belle performance pour l'équipe juniors

L'équipe junior du Cory Basket d'Yerville a réalisé une belle performance en championnat départemental. L'équipe n'a perdu qu'un seul le match de toute la saison finissant ainsi en première position du championnat, sous la houlette du nouvel entraîneur Clément Angrand, très satisfait de son équipe. L'équipe accède ainsi au championnat régional.

Avec un effectif de douze joueurs, l'entraîneur réfléchit déjà à la prochaine saison et à la constitution de l'équipe. « Nous avons deux jeunes cadets qui montent en junior. La marche sera haute pour eux, mais nul

doute que cela ne pourra que les faire progresser plus vite », note Clément Angrand. « L'ossature du groupe restera la même avec des basketteurs prometteurs. Nous sommes prêts. Si nous finissons avec plus de victoires que de défaites, l'objectif sera rempli ».

L'entraîneur sait déjà que les premières équipes du championnat seront difficiles à battre : Montivilliers B, Le Havre, Mesnil-Esnard et Saint-Thomas. « Ce sera à nous de prouver que nous avons le niveau régional. L'année sera très excitante pour la plupart des juniors car le niveau est bien plus complexe. » La saison reprendra fin août avec la préparation pour un nouveau challenge.



L'entraîneur et les juniors